

Kann KI für Recht sorgen?

Vortrag von Dr. Christina-Maria Leeb bei den Lions

Dr. Christina-Maria Leeb vom bayrischen Staatsministerium der Justiz begeisterte mit einem hochinteressanten Vortrag über KI und Legal Tech in der Justiz die Lions-Mitglieder beim jüngsten Clubabend. Sie verschaffte ihren Zuhörern einen Überblick über derzeitige Pilotprojekte, die aktuell in der Justiz eingesetzt werden und hoffentlich in naher Zukunft dazu beitragen können zum Beispiel Cybercrime effektiver zu bekämpfen.

Des Weiteren gibt es Pilotprojekte bei der Unterstützung von Rechtspflegern und Serviceeinheiten sowie bei der Erprobung grundlegender Technologien in unterschiedlichen Anwendungsbereichen, berichtete Dr. Christina-Maria Leeb. So sind zum Beispiel die meisten zivilen Klagen „Fluggastklagen“, die die Justiz überschwemmen und genau da soll die KI zum Einsatz kommen, um schneller und effizienter voran zu kommen. Seit September 2022 werden in Bayern Start-up-Unternehmen im Bereich Legal-Tech gefördert, mit dem Ziel, Bayern als führenden Legal-Tech-Hub in Europa zu machen. Für ihre Zu-



Lions-Präsident Rudolf Helmhagen bedankte sich bei Dr. Christina-Maria Leeb für den Vortrag. Foto: Lions

hörer hatte Dr. Christina-Maria Leeb einige Podcast-Tipps dabei.

Nach dem Vortrag bedankte sich Lions-Präsident Rudolf Helmhagen bei der Referentin und verabschiedete diese unter großem Applaus der Lions-Mitglieder und fügte hinzu, dass es fast ein wenig schade sei, dass er zum 31. Dezember in Pension geht, da ihn das Thema KI in der Justiz sehr interessiere. -red-